

Red de Hombres por la Igualdad

Antonio Giménez Merino



[Red de Hombres por la Igualdad](#)

Recientemente se han hecho públicos datos como la precarización de las mujeres con la crisis, el efervescente mercado del sexo, la contrarreforma del aborto para menores, el escaso apoyo masculino en trabajo doméstico o el aumento de la violencia sexista en las escuelas. Cosas que indican la poca voluntad de los varones por implicarse en la igualdad de género. De ahí la importancia (escasamente percibida incluso en muchos círculos feministas) de los movimientos de hombres por la igualdad.

En Red de Hombres por la Igualdad se puede encontrar una muestra de este tipo de activismo, que participa tanto al lado de los movimientos clásicos como desde el campo de la deconstrucción interna de la virilidad dominante, abonando el espacio deseable para hacer del antisexismo un campo social compartido.

27 3 2015